
Кроме того, проект нацелен и на взаи-
модействие с профсоюзными организа-
циями. Опыт такой работы широко из-
вестен. К примеру, в Санкт-Петербурге 
налажено эффективное сотрудниче-
ство парторганизаций с независимыми 
профобъединениями, включая межре-
гиональную «Рабочую ассоциацию». 
Коммунисты Ульяновской области 
поддерживают профсоюз «Защита». 
Большой резонанс вызвала забастов-
ка наземного персонала «Аэрофлота» 
в аэропорту Шереметьево в 2021 году. 
Тогда благодаря совместным действи-
ям КПРФ и независимого профсоюза 

удалось отстоять права диспетчеров. 
Новый партийный проект – не альтер-

натива независимым профсоюзам. На-
против, он направлен на эффективное 
взаимодействие с ними, чтобы совмест-
ными усилиями защищать справедливые 
требования тружеников в условиях по-
стоянного давления буржуазии на права 
трудящихся. Подчас профессиональным 
объединениям требуется не только юри-
дическая защита, но и политическое
влияние Коммунистической партии. 
На основе нового проекта КПРФ и 

профсоюзы смогут оперативно обмени-
ваться информацией и совместно раз-

рабатывать поправки в действующее 
законодательство. Теперь этой деятель-
ности придан системный характер.
Чтобы отстоять свои права и получить 

бесплатную юридическую помощь, тру-
дящиеся могут обратиться на прямую ли-
нию по телефону: 8 800 500-28-37. Также 
любой желающий может посетить сайт 
kprfprof.ru, чтобы узнать о проекте боль-
ше и оставить при необходимости заявку.
Только единым фронтом мы можем 

дать отпор посягательству на наши пра-
ва!

kprfprof.ru

ГАЗЕТА 
САМАРСКОГО 
ОБЛАСТНОГО 
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КОММУНИСТЫ
И ПРОФСОЮЗЫ:
ЕДИНЫМ 
ФРОНТОМ НА
ЗАЩИТЕ ПРАВ 
ТРУДЯЩИХСЯ

ГЛАВНОЕ

Коммунистическая партия Российской Феде-
рации запустила новый проект, позволяющий 
защитить интересы наемных работников. 
Теперь любой, кто столкнулся с нарушени-
ем трудовых прав, может обратиться на 
горячую линию и получить необходимую по-
мощь. Квалифицированные юристы гото-
вы провести консультацию и подготовить 
документы. При необходимости к решению 
проблемы могут быть привлечены регио-
нальные и федеральные депутаты.

Уважаемые жители
Самарской области!

Поздравляю вас с Днем междуна-
родной солидарности трудящихся!
Первомай одинаково любим разны-
ми поколениями. Он объединяет 
всех, кому небезразличны понятия 
«ПРАВДА» и «СПРАВЕДЛИВОСТЬ». 
Слова «МИР! ТРУД! МАЙ!» уже при-
вычно скрепляют ряды борцов за 
социализм, дружбу и братство на-
родов.

Из года в год этот уникальный 
праздник сплачивает всех, кто 
привык честно трудиться, кто 
следует высоким идеалам ра-
венства и братства. В нынеш-
них непростых условиях этот 
праздник только приумножил 

свою историческую значимость.
В День солидарности трудящихся 
желаю вам сплоченности, взаим-
ной поддержки, безопасных усло-
вий труда, чтобы смело идти впе-
ред по пути развития и прогресса, 
по пути обновленного социализма 

XXI века. Верю: всё в наших силах!
Желаю вам и вашим близким здо-
ровья, семейного благополучия, 
радостей в жизни, а также твер-
дости духа и боевого настрое-
ния!

Первый секретарь 
Самарского обкома КПРФ,

заместитель председателя
Самарской Губернской Думы 

Алексей ЛЕСКИН



Открывая собрание, Первый секре-
тарь Самарского ОК КПРФ Алексей Лес-
кин подчеркнул, что в настоящее время 
сложился блок левопатриотических сил, 
ядром которого является КПРФ. Показа-
тельным примером такого эффективного 
сотрудничества стала Самарская земля, 
где благодаря совместной работе активи-

стов КПРФ, ДЗНС и «Левого фронта» за 
последние несколько лет удалось значи-
тельно расширить плацдарм борьбы за 
социализм и справедливость, добиться 
более высоких результатов на выборах 
депутатов Самарской Губернской Думы 
и Государственной Думы в 2021 году. 
Это взаимодействие, подчеркнул Алек-

сей Владимирович, необходимо продол-
жать и наращивать сейчас, в преддве-
рии предстоящих выборов губернатора 
Самарской области и депутатского кор-
пуса в Тольятти и Сызрани в 2023 г. и 
выборов президента России в 2024 году.
Затем слово было предоставлено депу-

тату Государственной Думы 8-го созыва 
А. Е. Глазковой – представителю ДЗНС, 
избранной от Компартии и работающей 
в российском парламенте во фракции 
КПРФ. Анжелика Егоровна рассказала 
о борьбе депутатов фракции КПРФ в 
Госдуме. В качестве примеров она при-
вела позицию депутатов-коммунистов по 
вопросам реализации мусорной рефор-
мы, комплексного развития территорий, 
системы образования, ЖКХ. «Многие 
проблемы можно было решить, если бы 
люди осознанно начали ходить на выбо-
ры. Ведь чтобы не принимались эти анти-
народные законы, нужно парламентское 
большинство КПРФ и представителей 
других левопатриотических сил», – отме-
тила Анжелика Глазкова.
С большим вниманием участники 

встречи прослушали энергичное вы-
ступление Николая Платошкина. Корень 
всех людских проблем в наши дни – в
капитализме, отметил он.

– Наши позиции укрепляются с каждым 
годом, и именно поэтому сейчас идет 
большое давление на левых активистов, 
преследуют коммунистов и их сторонни-
ков. Даже несмотря на введение трех-
дневного и дистанционного голосования, 
партия власти боится нас, опасается на-
шей организованности и сплоченности, – 
подчеркнул Николай Николаевич. 
Затем лидер общественного движе-

ния «За новый социализм» затронул 
тему политической активности граждан: 
«Если люди недовольны, но ограничи-
ваются в своем протесте только обсуж-

дением и публикацией своих мыслей в 
социальных сетях и мессенджерах, про-
являют апатию на выборах, не приходя 
на избирательные участки, то это их глу-
бокое заблуждение, и это на руку чинов-
никам, которые после выборов, получив 
удобные для себя результаты, говорят 
коммунистам: «А зачем вы возмущае-
тесь и почему вы выступаете против тех 
или иных предложений и реформ – ведь 
все довольны, всё хорошо». Также гу-
бительно заявлять, что не стоит ходить 
на участки, ведь все равно ничего изме-
нить нельзя. На выборы ходить нужно! И 
если нас придет 80% на избирательные 
участки, то сфальсифицировать резуль-
тат уже не получится! Если мы хотим от-
казаться от капитализма, изменить нашу 
жизнь в пользу справедливости и социа-
лизма, крайне важно участвовать в вы-
борах! Приходите к нам, работайте вме-
сте с нами, и успех будет!» – завершил 
свое выступление Николай Платошкин.
Далее общение продолжилось в ре-

жиме «свободного микрофона». Про-
звучало более двух десятков вопросов, 
часть из которых была буквально криком 
души жителей региона: это и проблема 
бродячих собак, и административный 
произвол и бесправие граждан в разных 
областях жизни, и рост тарифов на услу-
ги ЖКХ, импортозамещение, качество 
школьного образования и многие другие.
И напоследок участником встречи был 

задан интересный вопрос: «Застанем ли 
мы новый социализм?» Николай Нико-
лаевич ответил: «Новый социализм уже 
начинается – послушайте речи Соловьё-
ва про Красную Армию. Поверьте, мы с 
вами его точно застанем».

Пресс-служба
Самарского ОК КПРФ

Во вторник, 18 апреля, Госдума при-
няла заявление о недопустимости ре-
прессивной политики Латвии, Литвы и 
Эстонии в отношении русскоязычного 
населения.
Л. И. Калашников заявил, что пресле-

дования людей, которые не могут учить-
ся в школах и посещать детские сады в 
странах Прибалтики, происходят «огол-
тело и безнаказанно».

80 лет назад в результате бесчеловеч-
ной операции с циничным названием 
«Зимнее волшебство» было сожжено бо-
лее 430 деревень на территориях совре-
менных Белоруссии и России и уничто-
жено свыше 13 тысяч мирных жителей; 
большинство карателей составляли ла-
тыши, литовцы и эстонцы, спешно сфор-
мированные в полицейские батальоны, 
указано в принятом Госдумой заявлении.
Председатель Комитета ГД по делам 

СНГ также обратил внимание, что в Фин-
ляндии никогда не было русофобии, од-
нако она начинает наблюдаться сейчас.
Государственная Дума Федерального 

Собрания Российской Федерации реши-
тельно осуждает репрессивную политику 
руководства Латвии, Литвы и Эстонии в 
отношении русскоязычного населения, 
говорится также в документе.

vk.com/samkprf
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РЕПОРТАЖ «ДУМА ТВ»

ВИЗИТ

ЛЕОНИД КАЛАШНИКОВ: «ПРЕСЛЕДОВАНИЯ РУССКОЯЗЫЧНОГО 
НАСЕЛЕНИЯ В ПРИБАЛТИКЕ ПРОИСХОДЯТ ОГОЛТЕЛО И БЕЗНАКАЗАННО»

В САМАРЕ ПРОШЛА ВСТРЕЧА ЖИТЕЛЕЙ САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ 
С НИКОЛАЕМ ПЛАТОШКИНЫМ И АНЖЕЛИКОЙ ГЛАЗКОВОЙ

23 апреля состоялась расширенная встреча коммунистов регио-
на, представителей движений «За новый социализм», «Левый 
фронт», «Дети войны», «Союз советских офицеров» и активных 
жителей Самарской области с политиком, лидером обществен-
ного движения «За новый социализм» Николаем Платошкиным и 
депутатом фракции КПРФ в Государственной Думе ФС РФ Анже-
ликой Глазковой.

Преследования русскоязычно-
го населения в Прибалтике 
происходят оголтело и без-
наказанно, заявил на пленар-
ном заседании глава Коми-
тета Госдумы по делам СНГ, 
евразийской интеграции и 
связям с соотечественника-
ми, депутат фракции КПРФ 
Леонид Калашников.



Комитет по жилищно-коммунальному 
хозяйству, топливно-энергетическому ком-
плексу и охране окружающей среды Са-
марской Губернской Думы рекомендовал 
к принятию очередной антинародный за-
конопроект, который бьет по жилищным 
интересам сотен тысяч жителей региона. 
Законопроект предполагает внесение из-
менений в региональный Закон «О системе 
капитального ремонта общего имущества 
в многоквартирных домах, расположенных 
на территории Самарской области». В со-
проводительной документации указано, что 
инициаторами законодательной инициа-
тивы являются правительство Самарской 
области и прокурор Самарской области 
Сергей Берижицкий. 
В пояснительной записке к законопроекту 

указано, что он разработан якобы «в целях 
повышения эффективности государствен-
ной программы капитального ремонта 
общего имущества в многоквартирных до-
мах». Впрочем, у властей довольно свое-
образное представление об «эффектив-
ности» программы. Смысл законопроекта 
заключается в том, что в программу капре-

монта не попадут дома, ремонт которых 
некие эксперты сочтут нерентабельным. 
Согласно проекту поправок в действую-
щее региональное законодательство, в об-
ластную программу капремонта не будут 
включаться многоквартирные дома, где 
физический износ основных конструктив-
ных элементов (крыша, стены, фундамент) 
превышает 70%. Кроме того, такая же 
участь ждет дома, «в которых совокупная 
стоимость услуг и (или) работ по капиталь-
ному ремонту конструктивных элементов 
и внутридомовых инженерных систем, 
входящих в состав общего имущества в 
многоквартирных домах, в расчете на один 
квадратный метр общей площади жилых 
помещений превышает стоимость, опре-
деленную постановлением правительства 
Самарской области». Если первая катего-
рия домов выглядит более-менее понят-
ной, хотя и тут многое зависит от «глазоме-
ра» оценщика, то вторая категория – это в 
чистом виде «кот в мешке». Законодатель-
ная кракозябра предполагает исключение 
из программы капремонта домов, где за-
траты окажутся выше некой установлен-
ной стоимости. Как и на основании чего 
она будет определяться – никто не знает. 
Даже руководитель Главного управления 
правового обеспечения аппарата Самар-
ской Губернской Думы Андрей Саусин в 
своем заключении на антинародный зако-
нопроект осторожно заметил: «Предлага-
ем разработчикам законопроекта указать в 
нем, каким нормативным правовым актом 
Самарской области указанная стоимость 
должна определяться». 
В пояснительной записке указано следу-

ющее: «По информации некоммерческой 
организации «Региональный оператор 
Самарской области «Фонд капитально-
го ремонта», в региональную программу 
включены более 2500 домов, имеющих из-

нос основных конструктивных элементов 
более 70% процентов и не признанных в 
официальном порядке аварийными и под-
лежащими сносу или реконструкции. Наи-
большая доля устаревшего жилищного 
фонда – это малоэтажные (до 4 этажей) 
многоквартирные дома. Данные дома 
включены в региональную программу с 
проведением комплексного ремонта в пе-
риод до 2025 г. С 2014 г. по данным домам 
собрано взносов на капитальный ремонт в 
размере 430 млн руб. Стоимость 4 видов 
работ по капитальному ремонту общего 
имущества в данных домах ориентиро-
вочно составляет 12,33 млрд р. Таким об-
разом, срок окупаемости за проведенный 
капитальный ремонт по таким домам со-
ставляет до 200 лет». 
Получается, что с принятием законо-

проекта из программы капремонта пулей 
вылетят 2500 домов, отнесенных только 
к первой категории. К ним непременно до-
бавятся дома второй категории, как только 
будет определена допустимая стоимость 
ремонта в расчете на один «квадрат». 
Таким образом, под горячую реформа-

торскую руку попадут тысячи многоквар-
тирных домов, которые останутся без ка-
питального ремонта. «Пирамида начала 
рушиться», – так прокомментировал зако-
нодательную инициативу депутат фракции 
КПРФ Государственной Думы РФ Михаил 
Матвеев. Конечно, возникает вопрос, что 
делать с людьми, которые все это время 
как честные и порядочные граждане пла-
тили взносы на капремонт, с надеждой на 
починку крыши дома, укрепление фасада 
или ремонт подъезда. Как фонд поступит с 
той самой суммой в 430 млн р., собранной 
с жителей Самарской области, которые 
еще не знают о том, что их скоро «кинут»? 
Впрочем, главное даже не это. Законопро-
ект, по сути, вводит правовой механизм до-

ведения до аварийности многоквартирных 
домов. Дом, выпавший из программы кап-
ремонта, будет быстрее разрушаться, со-
ответственно, быстрее его признают ава-
рийным. Далее начинает работать совсем 
другая программа – расселение аварийно-
го жилья. Ее смысл коротко и понятно из-
ложил Михаил Матвеев: «Суть там в том, 
чтобы признать искомый дом аварийным 
и за это по понижающему коэффициенту 
выплатить сгоняемым с земли людям три 
копейки, на которые они в лучшем случае 
купят себе жилье на окраине города. А зем-
лю отдать застройщику». 
Совершенно не удивляет, что правитель-

ство Самарской области выступило ини-
циатором такого законопроекта. Удивляет, 
что соавтором записался еще и прокурор 
Самарской области. В общем, прокура-
тура докатилась до поддержки довольно 
непопулярных инициатив исполнительной 
власти. Данный законопроект поддержан 
комитетом и будет рассмотрен на ближай-
шем пленарном заседании Самарской Гу-
бернской Думы.

Андрей НИКИТИН
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ПИРАМИДА
ПОСЫПАЛАСЬ

Второй секретарь Самарского ОК 
ЛКСМ РФ Святослав Баженов под-
черкнул: «В школе уже имелось 
свое Знамя Победы, ребята активно 
принимали участие в обсуждении 
темы, сами рассказывали о знаме-
ни и его символах. Это было одно 
из немногих образовательных
учреждений области, в котором мы, 

задавая вопросы о Великой Победе, 
не получили ни одного неверного 
ответа. Огромное спасибо препода-
вательскому составу за патриотиче-
ское воспитание подрастающего по-
коления. Надеемся на дальнейшее 
сотрудничество».

vk.com/samkprf

ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ
20 апреля самарские комсомольцы провели патриотический урок в 
рамках федерального проекта «Знамя нашей Победы». В этот раз 
комсомольцы посетили образовательное учреждение для детей-
сирот с ОВЗ города Чапаевска.

21 апреля Комитет по ЖКХ, 
ТЭК и охране окружающей 
среды губдумы рекомендо-
вал принять региональный 
законопроект, по которому 
из программы капитального 
ремонта будут вычеркну-
ты тысячи многоквартир-
ных домов. Депутаты от 
КПРФ заметили, что НКО 
«Региональный оператор 
Самарской области «Фонд 
капитального ремонта» все 
отчетливее обретает чер-
ты финансовой пирамиды, 
смысл которой – собрать 
деньги с населения под пу-
стые обещания. 

ОБЛАСТНЫЕ ВЛАСТИ
ХОТЯТ ВЫБРОСИТЬ ИЗ 
ПРОГРАММЫ КАПРЕМОНТА 
ТЫСЯЧИ ДОМОВ 

Михаил МАТВЕЕВ,
депутат Государственной Думы РФ,

фракция КПРФ:

– Фонд капремонта Самарской 
области, судя по его «работе», 
давно превратился в пирамиду и 
кормушку группы лиц. Чтобы не 
заморачиваться, набрали сначала 
кредитов «под мундиаль», спустив 
деньги граждан на ремонт фаса-
дов «гостевых маршрутов», потом 
подняли платежи и по большин-
ству домов перенесли сроки капре-
монта, некоторым лет на 20. И вот 
финал: начинают выкидывать из 
программы сотни многоквартирных 
домов, с которыми «нерентабель-
но» возиться.



Коммунисты, депутаты КПРФ 
всех уровней, члены Союза 
Советских офицеров, органи-
заций «Левый фронт», «Дети 
войны» и «Надежда России», 
комсомольцы и все неравно-
душные граждане пришли от-
дать дань уважения этому ве-
ликому человеку.
Первый секретарь Самарско-

го обкома КПРФ Алексей Лес-
кин, выступая перед собрав-
шимися, отметил, что сейчас 
более 70% населения считают 
Ленина величайшим гением 
человечества:

«В. И. Ленин был одним из са-
мых выдающихся мыслителей, 
которых знало человечество 
за всю свою многовековую 
историю. Он был револю-
ционером, который сломал 
старую, прогнившую и человеко-
ненавистническую систему и 
дал людям новые возможно-
сти и права. Именно благодаря 
фундаменту, который заложил 
Владимир Ильич, молодое со-
ветское государство победи-
ло в Великой Отечественной 
войне, отправило человека в 
космос, открыло всему миру 
новые социальные, экономи-
ческие, политические возмож-
ности. Идеи Ленина жили и 
будут жить!
Товарищи, приближается 

День Победы! Вся страна и 
весь здравомыслящий мир 

будут торжественно отмечать 
и праздновать Победу совет-
ского народа в Великой Оте-
чественной войне. СССР
защитил и сохранил челове-
чество от фашистской заразы. 
Именно сейчас на территории 
бывшей советской республи-
ки Россия совершает великий 
подвиг по сохранению русско-
го мира. В этих условиях со-
вершенно недопустимо, чтобы 
на главный праздник нашей 
страны, 9 Мая, Мавзолей
В. И. Ленина был задрапирован
в угоду капиталистам и либе-
ральным силам. Коммунисты 
Самарской области выражают 
решительный протест против 
позорной практики властей 
маскировать Мавзолей. Участ-
ники этого парада заслужива-
ют того, чтобы услышать при-
ветствие с трибуны Мавзолея 
Владимира Ильича Ленина!»
Собравшиеся единогласно 

поддержали требование не 
драпировать Мавзолей Ленина 
в День Победы.
Первый секретарь Самарско-

го ГК ЛКСМ РФ Леонид Орехов 
отметил: «Сегодня, в 21 веке, 
работы Ленина актуальны как 
никогда. Несмотря на то, что 
ревизионистам удалось разру-
шить советский строй, это все-
го лишь их временная победа. 
Всё больше людей во всем 
мире убеждаются в тупиково-
сти капиталистического пути 
и делают выбор в пользу про-
грессивных идей. Напрасны 
попытки нынешних тщеслав-
ных пигмеев, провокаторов и 
невежд убрать имя Ленина из 
человеческой памяти, предать 
его забвению. Мировой левый 
поворот, импульс которому 
дала Великая Октябрьская со-
циалистическая революция, 
уже не остановить. 
Ветер перемен дует в наши 

паруса!»

По традиции были вручены партий-
ные билеты молодым коммунистам!
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ДЕНЬ  ЛЕНИНА
22 апреля, в день 153-й го-
довщины со дня рождения 
В. И. Ленина, состоялось 
торжественное возложе-
ние цветов к памятнику 
основателя Советского 
государства на площади 
Революции в Самаре.

Тольяттинские коммунисты 
и комсомольцы возложили 
гвоздики к памятнику велико-
го вождя В. И. Ленина в Парке 
Центрального района, отме-
тив 153-ю годовщину со дня 
рождения создателя партии 
большевиков и Советского го-
сударства.

В 153-ю годовщину рождения мирового вождя пролетариа-
та новокуйбышевские коммунисты организовали возложе-
ние цветов к памятнику В. И. Ленина.

САМАРА

ТОЛЬЯТТИ

ПРЕСС-СЛУЖБА САМАРСКОГО ОК КПРФ

НОВОКУЙБЫШЕВСК



Первый секретарь Отрадненского 
ГК КПРФ Сергей Василевич отметил: 
«Величайший гений человечества, 

продолжатель дела и учения Маркса 
и Энгельса, основатель большевиз-
ма, основатель и вождь Всесоюзной 
коммунистической партии (больше-
виков) и Коммунистического Интер-
национала, организатор и руководи-
тель первого в истории государства 
диктатуры пролетариата, вождь, учи-
тель и друг трудящихся всего мира. 
Никогда еще после Маркса история 
освободительного движения пролета-
риата не выдвигала такой гигантской 
фигуры, как Ленин. Вся жизнь Ленина 
была образцом непримиримой борь-
бы с врагами народа за счастье всего 
трудящегося человечества. С днем 
рождения, Владимир Ильич!»

Первый секретарь Богатовского РК 
КПРФ Халида Степанова дала ре-
комендации пионерам. Пожелала, 
чтоб юные пионеры были достойны-
ми, трудолюбивыми, почитали стар-
ших, горячо любили Родину. Всё 
торжественное мероприятие прохо-
дило возле памятника В. И. Ленину.

Сторонник партии Лазарев Влади-
мир Николаевич рассказал о том, 
что в свое время был пионером, и 
пожелал ребятам успехов в учебе.
После возложения цветов комму-

нисты и пионеры проследовали на 
большой рынок. В этот день, в суб-
боту, в селе торговый день. Активи-
сты раздавали свежий выпуск газе-
ты «Трудовая Самара» и листовки, 
в которых рассказывается о запуске 
проекта КПРФ по поддержке работ-
ников и членов профсоюзного дви-
жения. Главная цель – защита тру-
дящихся от произвола на рабочих 
местах. Любой, кто столкнулся с 
нарушением трудовых прав, может 
позвонить по горячей линии 8 (800) 
500-28-37 или направить обращение 
с просьбой помочь на официальном 
сайте проекта KPRFPROF.RU.
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В субботу, 22 апреля, в цен-
тре Сызрани по инициативе 
Сызранского горкома КПРФ 
состоялось традиционное 
возложение цветов к па-
мятнику В. И. Ленина.

Коммунисты и комсомольцы 
г. о. Отрадный возложили 
цветы к памятнику В. И. Ле-
нина в честь дня его рожде-
ния. Традиционно к подножию 
памятника легли алые гвоз-
дики.

В этот день коммунисты 
приняли в пионеры новых ре-
бят. Людмила Анатольевна 
Федяшова выступила с по-
здравительной речью.

22 апреля коммунисты села Борское не 
только торжественно возложили цветы 
к подножию памятника Владимиру Ильи-
чу, но и провели субботник в сквере, где 
находится сам памятник.

В день рождения вождя мирового пролета-
риата, одного из организаторов Великой Ок-
тябрьской социалистической революции, 
основателя и руководителя Советского 
государства коммунисты Похвистневско-
го района возложили цветы к памятнику
В. И. Ленина на центральной площади города.

В селе Кошки партийный актив во 
главе с Первым секретарем райкома 
Наилей Абдукаримовой и члены рай-
онного Совета ветеранов отдали 
дань памяти Владимиру Ильичу, воз-
ложив цветы к его памятнику.

22 апреля, в 153-ю годовщину со дня 
рождения Владимира Ильича Ленина 
– революционера, марксиста, глав-
ного организатора и руководите-
ля Октябрьской революции 1917 
года в России, создателя партии 
большевиков и первого в миро-
вой истории социалистического 
государства, клявлинские ком-
мунисты приняли участие в 
торжественном возложении 
цветов к его памятни-
ку на центральной 
площади.

ÒÐÓÄÎÂÀß Ñàìàðà

ОТРАДНЫЙ БОГАТОВСКИЙ РАЙОН

БОРСКОЕ ПОХВИСТНЕВСКИЙ РАЙОН КОШКИНСКИЙ РАЙОН

ПРЕСС-СЛУЖБА САМАРСКОГО ОК КПРФ

КЛЯВЛИНСКИЙ РАЙОНСЫЗРАНЬ



Участвовали воспитанники детских до-
мов, спортивных клубов, образователь-
ных учреждений.
Собрано более 250 мешков мусора.
Спасибо Павлу Ефремову за помощь и 

организацию субботника!
Огромную благодарность выражаем 

всем участникам и партнерам:
ПСК «Торнадо»
СК «Рекорд»
«Созвездию» и «Единству» (детские 

дома)
Медицинскому колледжу
Колледжу технического и художествен-

ного образования
Федерации тхэквондо «ITF Тольятти»
комсомольцам Тольятти – ЛКСМ
«Квадратной пицце»
«Вилле 23» (гостиничный комплекс)
лимонаду «Ежка»
ООО «Докант»
ООО «ТЕХЭКСПЕРТ»

vk.com/samkprf

Думские коммунисты настойчиво требуют от 
властей, неустанно, но безрезультатно борю-
щихся с бедностью, ввести регулирование цен 
на самые жизненно необходимые продукты. 
Единороссовское большинство заталкивает 
эти инициативы КПРФ в дальние дали на дол-
гие годы. По воле «ЕдРо» более трех лет мари-
новался в думском законодательном портфеле 
проект закона фракции КПРФ «О внесении из-
менений в Федеральный закон «Об основах 
государственного регулирования торговой дея-
тельности в РФ». Наконец, в «чистый четверг» 
палата приступила к рассмотрению этого на-
сущного вопроса. 
Хотя не обошлось без «торговли». Предоста-

вив коммунистам думскую трибуну по законо-
проекту о ценах, единороссы изъяли из повест-
ки текущей пленарки проект Олега Смолина о 
добровольности участия вузов в Болонском 
процессе. 
А еще не исключено, что подтолкнули едино-

россов к разговору о ценах появившиеся дан-
ные Росстата:

«Продукты питания в первом квартале 2023 
года подорожали на 7,35% по сравнению с тем 
же периодом прошлого года. Инфляция за пер-
вые три месяца 2023 года составила 8,62%. 
Выше инфляции выросли цены на молоко и 
молочную продукцию – на 10,71%, на рыбу и 
морепродукты – на 10,67%, хлеб и хлебобу-
лочные изделия подорожали на 10,01%, сли-
вочное масло – на 8,92%, рыба мороженая 
неразделанная – на 8,91%. На 6,63% стали 
больше стоить макаронные изделия. Выросли 
в цене мясо и птица – на 1,93%, алкоголь – на 
6,37%».
Росстат говорит, что «снизились цены на кру-

пы и бобовые на 0,66% (хотя стоимость люби-
мой гречки осталась прежней), куриные яйца 
подешевели на 2,58%, плодоовощная продук-
ция – на 1,61%, (а куда ей дальше расти? Пен-
сионеры и так покупают по 3–4 картофелины), 
подешевел сахар на 6,2%. Это в РФ…
А в мире – иные тенденции: в мире цены на 

продовольствие за год упали на 20,5%! Хотя 
было много прямо противоположных прогно-
зов.
В мире, сообщают СМИ, «в марте 2023 года 

цены на базовое продовольствие снизились 
еще на 2,1%… падение продолжается уже 
двенадцатый месяц подряд».
Что же получается, в мире иной «рынок»?
Народ ропщет: в РФ не только жадный, но и 

русофобский «рынок». Избиратели завалива-
ют Госдуму письмами о неадекватных ценах. 
Что надо ответить гражданам? 

«Пора им сказать, что парламент принял 
закон о регулировании цен на товары первой 
необходимости», – заявил коммунист Николай 
Васильевич Арефьев, представляя проект, 
внесенный фракцией КПРФ, «О внесении из-
менений в Федеральный закон «Об основах 
государственного регулирования торговой
деятельности в РФ».

«Закон выстрадан, внесен давно… Он предо-
ставляет право правительству устанавливать 
предельно допустимые наценки на определен-
ные товары, какие – прописано в документе. 
В нем сказано, что в первую очередь 45 про-
центов от себестоимости продукции отдается 
производителям первичного сырья, особенно в 
сельском хозяйстве, 15 процентов от отпускной 
цены дается переработчикам, 10 процентов от 
отпускной цены – оптовой торговле и по 15 про-
центов – розничной торговле и общественному 
питанию. При регулировании цены не могут ра-
сти, они могут уменьшаться, на сколько – зави-
сит от решения правительства. Наценка будет 
устанавливаться правительством, которое так-
же вправе определять предельно допустимый 
импорт тех товаров, на которые регулируется 
торговая наценка.
Регулирование необходимо, оно вызвано са-

мой жизнью… Смотрите, что получается. Пер-
вичный производитель хлеба в России в конеч-
ном продукте получает всего 6–8 процентов от 
продажи, а в странах Евросоюза – порядка 50 
процентов.
В прошлом году у нас был огромный

урожай хлеба, казалось бы, все должно по-
дешеветь, однако произошло совершенно не-
вероятное: на 30 процентов упали закупочные 
цены на зерно, зато на 18 процентов взлетели 
цены на печеный хлеб! Разве так можно? Поче-
му правительство не хочет регулировать цены, 
когда налицо если не саботаж, то мошенниче-
ство? Зерна много, хлеб должен дешеветь, а 
он – дорожает.
Сегодня по действующему закону правитель-

ство имеет право устанавливать предельно 
допустимые цены на товары на 90 дней, если 
они взлетают на 10 процентов. Но в 2020 году и 
в 2021-м цены росли значительно, однако пра-
вительство ни разу не воспользовалось этим 
своим правом, ни разу не вмешивалось в регу-
лирование цен. А между тем только в прошлом 

году у нас цены поднимались в среднем и на 
17, и на 18 процентов, особенно летом.
В 2020 году у нас «борщевой набор» стал 

дороже в 10 раз, а правительство не приняло 
никаких мер. Хотя власть должна заботиться о 
населении, о малоимущих гражданах, о много-
детных семьях и принимать меры, когда «бор-
щевой обыкновенный набор» увеличивается в 
цене в 10 раз.
Наш законопроект противостоит такому 

взлету цен, позволяет ограничивать наценки. 
Наценки оправданы только на дефицитные 
товары. Регулирование цен – не новость, в Со-
ветском Союзе все цены были регулируемые. 
В Германии – цены на 42 процента товаров ре-
гулируются государством. В Италии и Испании 
есть рынок «Меркадо», где устанавливаются 
средние цены, и ими пользуются все продавцы 
на всех рынках этих государств.
Поэтому устанавливать предельно допусти-

мые наценки на товары необходимо, особенно 
в РФ, где восьмой год падает уровень жизни 
населения, падают доходы граждан.
У нас на сегодняшний день прожиточный ми-

нимум – 13 тысяч 688 рублей. Это что, много? 
Согласно данным Счетной палаты, за вычетом 
всех обязательных платежей у пенсионера 
остается всего 7–8 тысяч рублей. Если поде-
лить на 30 дней, то получается 244 рубля в 
день на все остальное…
Необходимо вводить регулировку цен со 

стороны государства – хотя бы потому, что 16 
миллионов россиян проживает за чертой бед-
ности. Это 10,5 процента жителей РФ!» – ска-
зал коммунист.
Н. Арефьев напомнил, что законопроект до-

вольно долго лежал «под сукном». Наряду с 
вариантом от КПРФ в Госдуму было внесе-
но еще два альтернативных законопроекта 
«СправРоссией» – о регулировании цен и о 
действиях правительства по ограничению на-
ценок торговыми сетями на социально значи-
мые товары, прежде всего на продукты первой 
необходимости: молочные, хлебные, на мас-
ло, птицу, сахар…

«Голосуйте за наш законопроект!» – призвал 
думцев коммунист. Поддержал предложение 
Арефьева справросс Олег Нилов, подчеркнув-
ший, представляя свои законопроекты: «Если 
цены на эти продукты будут расти больше, 
чем на 1 процент в день, правительство имеет 
право ограничить этот рост цен – так сказано 
в правительственном законе; я предлагаю по-
менять «имеет право» на слово «обязано». За-
кон, которого ждут долги годы россияне, гласит: 
если цена растет больше, чем на 1 процент, на 
говядину, свинину, баранину, за исключением 
бескостных сортов мяса, а также на курятину, 
рыбу, масло сливочное, масло растительное, 
молоко, яйца, сахар, соль, муку, хлеб (один 
вид), крупу, вермишель и «борщевой набор», 
из фруктов – на яблоки, то вступает в силу ре-
гулирование наценок. 

«ЕдРо» устами депутата Евгения Нифантье-
ва отрицательно охарактеризовало инициа-
тивы думской оппозиции. Нифантьев заявил, 
что единороссы ценят «рынок», который сам 
все регулирует… «Ценообразование – очень 
тонкий и сложный механизм, а ценовое регу-

лирование, что предлагается в законопроектах 
оппозиции, может привести к печальным по-
следствиям, а именно – к дефициту товаров». 
Кроме того, Нифантьев привел в качестве ар-
гумента для отклонения законопроектов догму 
из мирной «рыночной» жизни: «Регулирование 
цен противоречит пунктам 81 и 82 Протокола 
об общих принципах и правилах конкуренции 
Договора о Евразийском экономическом
союзе, согласно которым государственное ре-
гулирование цен на товарных рынках может 
осуществляться в исключительных случаях, к 
которым относятся чрезвычайные ситуации, 
стихийные бедствия… при условии, что воз-
никшие проблемы невозможно решить иным 
способом, имеющим меньшие негативные по-
следствия для конкуренции».
Любопытно, с кем Нифантьев собирается 

конкурировать, где тот Евразийский союз, о 
котором печется единоросс? Можно сколько 
угодно подписывать договоров, надеяться на 
всесильность «рынка», но невозможно не осо-
знавать, что европейцы уже не конкуренты нам,
а недруги, участвующие в войне украинского 
нацистского режима против России, и даже не 
все азиаты готовы с нами дружески конкуриро-
вать полностью, Казахстан взбрыкивает раз за 
разом.
Просто единоросс Нифантьев так горел же-

ланием отфутболить необходимейшие для 
России проекты о регулировании цен, которые 
позволили бы приструнить жадных торгашей-
спекулянтов, что позабыл обо всех реалиях 
нынешнего военного времени. 
Что сказать о такого рода нифантьевых? Их 

в Госдуме конституционное большинство, и 
занимаются они законотворчеством не ради 
своего народа, избиравшего их, а чтобы лобби-
ровать и оберегать интересы миллиардеров… 
Фракция «Единая Россия» при голосовании 

по предложенным законопроектам в очеред-
ной раз повторила свой трюк «умолчания», 
спрятавшись за кнопками, точно так же посту-
пили депутаты ЛДПР. После рейтингового го-
лосования самое большое количество голосов 
набрал проект КПРФ – «за» 79 (голоса КПРФ и 
справроссов).
В итоге ни один из предложенных законопро-

ектов не получил желанной поддержки в Гос-
думе. 12 депутатов от фракции «Новые люди» 
вообще высказались против всех законопро-
ектов. Они – горячие приверженцы рыночного 
управления ценами, даже если наценки пере-
крывают все мыслимые и немыслимые преде-
лы.
Фракция «Новые люди» так же, как и едино-

россы, опасается дефицита продуктов: мол, за 
небольшие цены народ все скупит, и полки бу-
дут пустыми. Да, это крайность. Но еще худшая 
крайность, когда в продаже полно всего, когда 
покрываются плесенью колбасы и пряники, 
гниют консервы и бродит молочка, а бедняки 
голодают, перебиваясь с хлеба на воду. Не-
ужели бутафорское изобилие и есть идеал, к 
которому стремятся рыночники?
Нет, России такой «рынок» не подходит никак.
Россия – за социализм!

kprf.ru

Н. В. АРЕФЬЕВ: «ЦЕНЫ РАСТУТ – А ВЛАСТЬ ДЕЛАЕТ ВИД, ЧТО БОРЕТСЯ С БЕДНОСТЬЮ»
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Хлеб, молоко – дорожают и дорожа-
ют до цены деликатесов и уже не 
по карману беднякам. Власть го-
ворит, что так велит «рынок», но 
кошельки пухнут на безумных на-
ценках у конкретных спекулянтов 
и посредников.

ЭКОНОМИКА

АКЦИЯ

КОМСОМОЛЬЦЫ ТОЛЬЯТТИ ПРОВЕЛИ ГОРОДСКОЙ СУББОТНИК
Комсомольцы Тольятти провели один из самых масштабных городских суб-
ботников «Метёлка 2023». В уборке территории и благоустройстве Пан-
сионата (дома-интерната) ветеранов труда и инвалидов (Ларина, 1) приняло 
участие более 100 ребят разного возраста.



Коммунист также поинтересовал-
ся: кто будет принимать решения 
по таким блокировкам? Как именно 
будет регулироваться процедура, 
можно ли будет ее обжаловать? Не 
возникают ли таким образом у Цен-
тробанка суперфункции и как они 
будут контролироваться?
По словам Парфёнова, Э. С. Наби-

уллина всё отрицала, хотя и призна-
ла, что в обществе «есть немалое 
беспокойство на этот счет». Депутат 
подчеркнул, что деятельность ЦБ 
РФ нуждается в проверках.

vk.com/samkprf

ЗАКОНОПРОЕКТ ГОТОВ…

Готовя обращение, коммунисты узнали, 
что законопроект об отмене банковских 
комиссий уже два года лежит в Госдуме 
под сукном. Он прошел два чтения, име-
ет множество положительных отзывов и 
экспертиз. Даже Центробанк поддержал 
отмену комиссий. Но затем федеральный 
парламент про законотворческую инициа-
тиву «забыл». Или власти сознательно от-
ложили документ.
Группой депутатов Госдумы еще в 2020 

году был разработан законопроект «О вне-
сении изменений в статью 155 Жилищного 
кодекса Российской Федерации и отдель-
ные законодательные акты Российской 
Федерации в части введения запрета на 
взимание комиссионного вознаграждения 
при внесении физическими лицами платы 
за жилое помещение и коммунальные услу-
ги» и представлен на рассмотрение кол-
лег. Инициаторы сослались на пандемию 
ковида. Мол, люди сидят по домам, доходы 
заметно снизились, нужно хотя бы уж от-
менить комиссию, которую взимают банки 
при оплате ЖКУ. Стараниями партии под-
нятия пенсионного возраста законопроект, 
конечно же, не был принят. Полгода его 
разработчиков мурыжили – исправьте тут, 
допишите там. В итоге инициатива депута-
тов даже не дошла до второго чтения.
Затем наступил 2021 год – год выборов в 

Государственную Думу. Депутат Володин и 
еще несколько «едросов» сообща готовят 
новый законопроект, точь-в-точь похожий 
на старый, только согласно ему полагает-
ся отменить комиссию не для всех росси-
ян, а лишь для пенсионеров и других соци-
ально незащищенных категорий граждан. 
(Да хоть бы и так!) Законопроект успешно 
проходит первое чтение. Затем на совете 
Госдумы принимается решение вернуть 
первый законопроект разработчикам без 
обсуждения, потому что… уже есть дру-
гой, очень похожий на него, едросовский. 
И, типа, не важно, что Володин подал свой 
позже. (Да хоть бы и так! Опять.) До октя-
бря 2021-го законопроект ЕдРа получает 
многочисленные положительные отзывы, 
проходит все необходимые экспертизы и 
согласования… Но…

…НО ПРО НЕГО ТОЖЕ «ЗАБЫЛИ»

После того, как выборы прошли и канди-
даты от ЕР заняли депутатские кресла, о 
нужности и необходимости закона по от-
мене комиссии при оплате ЖКУ они, ви-
димо, успешно забыли. И законопроект 
на стадии второго чтения, при наличии по-
ложительных отзывов из девяти регионов, 
благополучно висит по сей день на сайте 
Госдумы с пометкой «рассмотреть на сле-
дующем заседании». Да всё никак его не 
внесут в повестку пленарного заседания 
для третьего чтения.

«Мы решили напомнить депутатам Госду-
мы про столь важный законопроект, – рас-
сказывает руководитель фракции КПРФ в 
Тольяттинской думе Ольга Сотникова, – и 
обращаемся в Госдуму с предложением 
принять, наконец, так нужный всем жите-
лям закон. Поскольку коммунальные та-
рифы постоянно растут, увеличивается и 
размер комиссии. А оплачивать по альтер-
нативному способу – без взимания комис-

сии – такая возможность есть не у каждо-
го. Сегодня граждане платят от 2 до 5 тыс. 
рублей в год только банковских комиссий! 
Для социально незащищенных слоев на-
селения это тоже немалые деньги, ко-
торые они могли бы потратить на более 
необходимые для них приобретения – по-
лезные игрушки детям, книги, фрукты…»
На комиссии по городскому хозяйству 

все присутствовавшие единогласно про-
голосовали за инициативу КПРФ. Но на 
заседании думы 12 апреля решение не 
прошло: не хватило двух голосов, «за» 
проголосовали только 16 депутатов. Фрак-
ция КПРФ гордумы Тольятти намерена са-
мостоятельно обратиться в Госдуму.

ДЕНЬГИ ЗА ДЕНЬГИ

Банк берет комиссию за то, что при-
нимает оплату и переводит поставщику 
коммунальных услуг. Если вы платите 
безналичным переводом, вам придется 
соглашаться на условия банка, который 
оказывает вам такие услуги. Но компания, 
которая предоставляет услуги ЖКХ, долж-
на обеспечить хотя бы один способ опла-
ты без комиссии. Как правило, такой пла-
теж можно совершить из личного кабинета 
на сайте поставщика коммунальной или 
жилищной услуги при помощи компьюте-
ра или смартфона. Если поставщик услуг 
этого не сделал, можно подать жалобу в 
Роспотребнадзор, советуют юристы. Над-
зорный орган оштрафует нарушителя и за-
ставит организовать прием платежей без 
комиссии. Только будет ли от этого легче 
тем, кто не сможет воспользоваться беско-
миссионным методом оплаты?
Сегодня банковская комиссия, которая 

взимается за жилищно-коммунальные
услуги, составляет для физических лиц от 
0,5 до 2% от стоимости услуги. При этом, 
говорят специалисты, есть и другая комис-
сия банкам, которая уже «зашита» в та-
риф: ресурсоснабжающие и управляющие 
компании заранее закладывают в цену 
ЖКУ услуги банка, через который идут их 
платежи.
Лет 20 назад банки брали с людей комис-

сию при оплате ЖКУ не больше 0,1–0,2%. 
Но потом она с каждым годом становилась 
всё больше и больше – аппетиты банков 
растут. И сейчас, к примеру, Сбербанк 
берет комиссию даже за онлайн-оплату! 

Хотя многие другие банки этого не делают.
В особенно бесправной ситуации оказа-

лись жители сельской местности и малых 
городов, они не имеют возможности вы-
брать банк с наименьшей комиссией, в 
отличие от жителей больших городов. При 
этом банки устанавливают минимум, кото-
рый им надо заплатить за перевод денег: 
от 10 до 50 рублей. В результате человек 
идет платить за мусор 70 рублей и сверху 

еще должен выложить почти столько же за 
комиссию банка.
Получается, что мы, россияне, даже за-

платить свои деньги бесплатно не можем! 
Что же это: абсурд? Или острое желание 
нажиться: с рубля по проценту – и яхта 
банкиру?!

Олег ВЕСЕЛОВ
navigator-tlt.ru
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САМАРА:
БЕЗЫМЯНКА (КИРОВСКИЙ)

8 (937) 070 14 00
-

ПРОМЫШЛЕННЫЙ
8 (927) 204 20 09

-
КУЙБЫШЕВСКИЙ
8 (903) 334 34 09

-
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ

8 (927) 200 93 32
-

КРАСНОГЛИНСКИЙ
8 (903) 302 11 11

-
САМАРСКИЙ

8 (996) 743 59 29
-

СОВЕТСКИЙ
8 (927) 208 55 54

-
ЛЕНИНСКИЙ

8 (927) 749 86 46
-

ОКТЯБРЬСКИЙ
8 (927) 200 74 92

-
ТОЛЬЯТТИ:

8 (848) 226 59 05
-

СЫЗРАНЬ:
8 (917) 037 89 30

-
ЖИГУЛЕВСК:

8 (937) 210 08 77
-

НОВОКУЙБЫШЕВСК:
8 (963) 910 03 49

-
ОКТЯБРЬСК:

8 (937) 234 77 31
-

КИНЕЛЬ:
8 (927) 203 71 55

-
ОТРАДНЫЙ:

8 (927) 616 54 39
-

ПОХВИСТНЕВСКИЙ РАЙОН:
8 (927) 004 77 98

-
СЕРГИЕВСКИЙ РАЙОН:

8 (961) 386 41 81
-

НЕФТЕГОРСКИЙ РАЙОН:
8 (917) 951 11 74

-
КОШКИНСКИЙ РАЙОН:

8 (927) 754 78 90
-

БОГАТОВСКИЙ РАЙОН:
8 (937) 078 46 01

-
БОРСКИЙ РАЙОН:
8 (927) 204 37 94

-
ЕЛХОВСКИЙ РАЙОН:

8 (927) 702 61 99
-

КАМЫШЛИНСКИЙ РАЙОН:
8 (927) 736 54 57

-
КИНЕЛЬ-ЧЕРКАССКИЙ РАЙОН:

8 (927) 719 36 62
-

КРАСНОЯРСКИЙ РАЙОН:
8 (929) 700 8263

-
БЕЗЕНЧУКСКИЙ РАЙОН:

8 (939) 712 97 73
-

СЫЗРАНСКИЙ РАЙОН:
8 (927) 770 84 42

ПО ВСТУПЛЕНИЮ
В КОМСОМОЛ:
8-904-732-3182

Группа «ВКОНТАКТЕ»:
vk.com/lksm_samara

ПОРА
ДЕЙСТВОВАТЬ – 
ВСТУПАЙ В КПРФ! 
ЕСТЬ ВОПРОСЫ?
ЗВОНИ!
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КПРФ

КОРОТКО

Тольяттинские депутаты фракции КПРФ обратятся в Государствен-
ную Думу. Коммунисты предлагают рассмотреть законопроект об 
отмене комиссий банков при оплате жилищно-коммунальных услуг.

Депутат Госдумы 
от КПРФ Денис Пар-
фёнов на заседании 
фракции с участием 
председателя Цен-
тробанка Эльвиры 
Набиуллиной задал 
ей вопрос, не даст 
ли цифровой рубль 
возможность бло-
кировки счетов не-
угодных.

ПЛАТИТЬ ЗА ЖКУ – БЕСПЛАТНО!

ЦИФРОВОЙ РУБЛЬ – ТОТАЛЬНЫЙ КОНТРОЛЬ ЗА СЧЕТАМИ РОССИЯН?

Анатолий Анискин:

– Банки и всевозможные посредники ни-
чего не производят, но постоянно хотят за 
свои посреднические услуги всё больше и 
больше. Учитывая, что во главе банков, как 
правило, стоят родственники, друзья или 
«хорошие партнеры» чиновников и депута-
тов, неудивительно, что банковские услуги 
навязываются через органы законодатель-
ной власти и насильственно встраиваются в 
систему обязательных платежей.

Фёдор Уланов:

– Я считаю, что законопроект не про-
сто назрел – он перезрел. Брать деньги 
за взимание денег – это верх цинизма в 
наше непростое время. А если задуматься 
о том, что некоторые платежи – например, 
«мусорные» – вообще были в своё время 
искусственно раздуты для окормления «му-
сорных» олигархов, то понимаешь, что все 
эти проценты и комиссии – просто система 
кровососания народных сил.

Светлана Гладышева:

– Законопроект, на котором настаивает 
фракция КПРФ, очень нужный. Очевидно, 
что в свое время его тормозили в Госдуме 
лоббисты коммунальных олигархов. По-
том представителям партии власти пона-
добилось позаигрывать с населением, и 
законопроект воскресили. Как только вы-
боры прошли, его по-быстрому убрали под 
сукно. Нужно заставить депутатов Госдумы 
принять этот закон. Или пусть позорятся, 
голосуя против него. Главное – не дать ап-
паратчикам и лоббистам закошмарить или 
«забыть» этот хороший закон.



Из 125 представленных работ 
жюри выбрало лучшие, они были 
отмечены подарками и сувенира-
ми. Встреча прошла в дружеской и 
непринужденной обстановке. По-
мимо детей, за активное участие 
в конкурсе памятными дипломами 
отмечены и воспитатели, препода-
ватели, чьи подопечные оказались 
среди победителей. Первый секре-
тарь горкома Павел Петровский: 
«Отрадно отметить активность и 
креативность ребят. Отдельно бла-
годарю родителей и воспитателей 
за их активное участие в конкур-

се и развитии талантов детей».
«Важно не только знать историю 

мировой космонавтики и великие 
достижения трудового народа, но и 
самим не бояться мечтать и стре-
миться, достигать и добиваться успе-
ха, продолжая славную традицию 
достижений великого народа! Идео-
логически это не просто праздник 
технологического успеха, это символ 
безграничности человеческой мысли 
и мечты», – отметил секретарь по 
идеологии Сергей Смертин.

vk.com/samkprf

Óâàæàåìûå æèÑàìàðñêîé îáëведет прием граждан пог. Самара, ул. Галактион(понедельник и пятс 15 до 17 часои улица Венцека,(общественно-политичесв пятницу с 9 до 12 чОбращаем ваше внчто на прием необпредварительно запо телефон+7-937-175-52Также редакция гаждет ваши письи обращенияна электронную пtrud-samara@bk

Уважаемые жителРедакц« Ò ð ó ä îведет прием гг. Самара, ул. Г(понедельник и пяи улицобщественно-(в пятницуОбращаем что на припредварителпо т+7-937Также редакция газеты ждэлектронную п

ПО ВАШЕЙ ПРОСЬБЕ

ЗАРАНЕЕ СПАСИБО!ЗАРАНЕЕ СПАСВ звонках в редакцию читатели просят  опубликовать В звонках в редакцию читатреквизиты для оказания нашей газете материальной реквизиты для оказания  напомощи. Напоминаем их. помощи. НапБанковские реквизитыБанковскиеАНО «Газета «Трудовая Самара»:АНО «Газета «ТруИНН: ИНН: 63170442626317044262КПП: 631701001 КПП: 631701001 Р/с: 40703810454400025044Р/с: 40703810454400Наименование банка: Наименование банк Поволжский банк ПАО «Сбербанк России», г. СамараПАО «Сбербанк РоссБИК: 043601607БИК: 043601607Корр. счет:  30101810200000000607Корр. счет:  3010181(с пометкой «Для пожертвований»)(с пометкой «Для пожертво

УважаеСамарсРедак« Ò ð ó äведет приемг. Самара, ул.(понедельник и пи ули(общественнов пятницОбращаемчто на прпредваритпо+7-9Также рждет ваши на электtrud

Учредитель: Самарское областное отделение политической партии
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».
Адрес: 443099, Самарская обл., г. Самара, ул. Венцека, д. 38, комн. 4-5
Газета зарегистрирована Поволжским межрегиональным
территориальным управлением Министерства Российской
Федерации по делам печати, телерадиовещания и средств
массовых коммуникаций.
Свидетельство ПИ №7-1694 от 20.11.2002

ÒÐÓÄÎÂÀß Ñ à ì à ð à 12+ Газета отпечатана в Самарском филиале
ООО «Типография КомПресс-Москва»
(443082, Самарская область, г. Самара,
улица Клиническая, 257, т. 268-96-90)
Тираж 10 000 экз.             Цена свободная.
Заказ 640

Главный редактор: Е. В. Федоринов
Верстка: В. Н. Фирсов
Корректура: М. А. Фадеева
Адрес редакции: 443100, Самарская обл., 
г. Самара, ул. Галактионовская, 279, тел. 8-937-175-5226. 
E-mail: trud-samara@bk.ru

2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20

Индекс  
ПО140

Редакция не имеет возможности вступать в переписку, 
а также рецензировать и возвращать рукописи и иллюстрации. 
В газете могут быть опубликованы статьи для обсуждения, 
даже если редакция не разделяет точку зрения автора.

Подписано в печать 24.04.2023.
По графику: в 14.00. Фактически: 14.00

Товарищ! Прочитал газету - передай другому!

Издатель: АНО «Газета «Трудовая Самара». Адрес издателя: 443100, Самарская обл., г. Самара, ул. Галактионовская, 279.

www.trudsam.ru8 № 16 (1253) 25 апреля 2023 г.

Самарский областной 
комитет КПРФ проводит

онлайн-консультации юристов

для граждан, чьи трудовые
права нарушаются:

незаконное увольнение или наруше-
ние закона при сокращении штата, 
а также понуждение к увольнению 

по собственной инициативе.
Вы можете отправить
письмо с вопросом

на адрес электронной почты

samara-kprf@yandex.ru
 или позвонить по телефону

+7 (927) 688-82-91

À ÒÛ ÏÎÄÏÈÑÀËÑß ÍÀ ÃÀÇÅÒÓ

ТОВАРИЩИ!
У вас есть возможность регулярно получать правдивую информа-
цию о событиях в регионе и за его пределами.  У нас на страни-
цах вы сможете прочитать статьи и репортажи о новых анти-
народных действиях российских властей, узнать о том, что 
предпринимают люди труда в борьбе за свои права.

Подписаться на газету «Трудовая Самара»
можно в почтовых отделениях (то есть с доставкой на дом),

ÈÍÄÅÊÑ – ÏÎ 140

«ÒÐÓÄÎÂÀß ÑÀÌÀÐÀ»?

а также в киосках «Роспечати» и в горкоме (райкомах) КПРФ. В последнем случае получать газету нужно в горкоме КПРФ (Самара, ул. Галактионовская, 279).
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КОНКУРС

ÒÐÓÄÎÂÀß Ñàìàðà

18 апреля состоялось торжественное награждение призеров и лау-
реатов конкурса рисунков ко Дню космонавтики.

В Жигулёвске состоялось торжественное награжде-
ние призеров городского конкурса детского рисунка 
ко Дню космонавтики, организатором которого вы-
ступил горком КПРФ.

ТОРЖЕСТВЕННОЕ  НАГРАЖДЕНИЕ  ПОБЕДИТЕЛЕЙ

ТОРЖЕСТВЕННОЕ  НАГРАЖДЕНИЕ  ПРИЗЕРОВ

Руководитель фракции КПРФ в Думе г. о. Толь-
ятти Ольга Сотникова отметила: «Не все 
участники сегодня смогли быть на мероприя-
тии, но мы обязательно вручим им заслужен-
ные награды!
Спасибо всем, кто помогал в организации кон-

курса, информировании о нем и предоставле-
нии призов победителям, – Алексею Краснову, 
Григорию Басистому, Александру Осипову, Ана-
толию Анискину, Наталье Красновой, Роману 
Шешикову.
Спасибо Музею Актуального Реализма за воз-

можность познакомиться с прекрасной выстав-
кой «Взрослые и дети» и подаренное вдохнове-
ние нашим конкурсантам!
Можно констатировать, что III Городской кон-

курс детского рисунка ко Дню космонавтики про-
шел успешно, пора готовиться к четвертому!»

vk.com/samkprf


